

Les socialistes vénézuéliens exhortent à consolider l'unité nationale



Caracas, 13 mai (RHC)- Le vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, PSUV, Julio León Heredia, a exhorté à consolider l'union civique et militaire-policière pour défendre la souveraineté face à l'ingérence des États-Unis.

Au cours de sa participation au forum en ligne « Guerre totale en temps de globalisation », le dirigeant du PSUV a analysé la conjoncture nationale au milieu de la politique de déstabilisation appliquée par Washington contre ce pays.

Il a relevé que cette organisation convoque toute la population et les membres des mouvements sociaux à appliquer la doctrine de la Guerre de Résistance de tout le peuple face aux agressions de la Maison-Blanche.

Il a également réaffirmé que le Venezuela fait face à une bataille contre des forces externes qui promeuvent le malaise populaire en empêchant le gouvernement d'accéder à ses actifs pour satisfaire les besoins.

Dans le cas du Venezuela il y a aussi une menace claire avec l'installation de bases militaires étasuniennes en territoire colombien-a-t-il relevé et il a ajouté que face à cela il faut la guerre de résistance, consolider l'unité et le travail, en équipe avec tous les mouvements sociaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222582-les-socialistes-venezueliens-exhortent-a-consolider-lunite-nationale>



Radio Habana Cuba